

Ops Lilin Lodaya 2025, Polsek Susukan Sambangi Warga Desa Bunder Jaga Kamtibmas Jelang Tahun Baru 2026

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Dec 29, 2025 - 11:41



Cirebon — Dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2025 serta upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2026, Polsek Susukan Polresta Cirebon terus meningkatkan kegiatan preventif melalui sambang warga.

Pada Senin, 29 Desember 2025, Kanit Binmas Polsek Susukan Aiptu Eko Hapsoro melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga Desa Bunder, Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon, guna menjaga kondusifitas wilayah tetap aman dan terkendali.

Dalam kunjungannya, Kanit Binmas disambut hangat oleh warga. Suasana akrab dan penuh kekeluargaan terjalin dalam dialog yang dilakukan. Pada kesempatan tersebut, Aiptu Eko Hapsoro menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, sekaligus menekankan pentingnya sinergi antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat

dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Diskusi juga membahas berbagai isu lokal, di antaranya pencegahan penyebaran berita bohong (hoaks), bahaya penyalahgunaan narkoba, serta pentingnya menjaga kerukunan antarwarga menjelang momentum politik dan perayaan akhir tahun. Selain itu, disampaikan pula imbauan terkait larangan pelajar keluar malam, serta mengingatkan orang tua agar mengantar anak-anaknya saat berangkat ke sekolah demi keselamatan.

Guna meningkatkan keamanan lingkungan, Kanit Binmas mengajak warga untuk menghidupkan kembali kegiatan siskamling sebagai bentuk kepedulian bersama terhadap keamanan lingkungan. Warga juga diimbau untuk tetap waspada dan tidak ragu melaporkan setiap hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Keamanan dan ketertiban merupakan tanggung jawab kita bersama. Apabila ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami agar dapat segera ditindaklanjuti,” pesan Aiptu Eko Hapsoro.

Kegiatan sambang desa ini bukan sekadar rutinitas, melainkan wujud komitmen Polsek Susukan untuk terus hadir di tengah masyarakat, khususnya menjelang Nataru. Melalui pendekatan humanis dan dialogis, Polsek Susukan berharap dapat mempererat hubungan, membangun kepercayaan, serta memperkuat sinergi antara Polri, perangkat desa, dan masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman, tenteram, dan kondusif di Desa Bunder serta seluruh wilayah hukum Polsek Susukan.